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３月定例会で予定されている一般質問の概要 

 

 下記の順に質問し、各質問者の持ち時間は最長で６０分です。 

 

３月６日（月）午前１０時からの予定  

質問者 質 問 事 項 

１番 

新井 幹夫   

  

１ 公共施設等の防犯対策について   

 １）対策の状況について 

 

２ 指定管理施設の経営状況について 

 １）経営状況・管理状況について 

  

３ 水道施設の管理状況について 

 １）小根山地区での節水要請について 

 ２）濁り水への対応について 

 

７番 

鎌倉 一夫  

 

１ 新年度事業について 

 １）主たる事業内容について 

  

２ 可燃ごみ減量化について 

 １）ごみ減量化への取組み状況について 

 ２）生ごみ処理機の普及状況について 

 ３）飲料缶搬出方法について 

 ４）プラスチック資源ごみ搬出者への支援について 

 ５）衛生組合の再生について 

 

３ 職員採用枠の拡大について 

 １）職員採用試験日の変更について 

 

５番 

久田 茂男  

 

１ 小川村国土強靭基本計画について 

１）食料品・物資の保存在庫量について 

２）村道の土砂災害予防対策について 

３）上下水道施設整備について 

 

２ 公共施設維持管理について 

 １）指定管理満了時の対応について 

 

３ 新型コロナウィルス予防対策について 

 １）「５類」への移行対策について  
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11番 

塚田 綾子 

 

 

 

１ 学校給食について 

１）給食無償化について 

 ２）地産地消について 

 

２ 子どものマスク着用について 

 １）現時点での指導について 

 

３ 村民と行政の対話の場について 

 １）村民の声について 

 ２）村民とつくる未来像について 

 

３月７日（火）午前１０時からの予定 

６番 

大久保利廣 

１ 農林業振興について 

 １）堆肥センターの活用について 

 ２）ひまわりの振興作物化について 

 ３）景観整備による全伐の推進について 

 ４）農林公社みらいの林業事業への拡大について 

 

２ 移住促進について 

 １）宅地分譲地造成について 

 ２）空き家改修補助金の増額について 

 ３）協力隊の推進について 

 

３ 防犯対策について 

 １）防犯カメラ設置補助金の導入について 

 ２）防犯指導員の活用について 

 

８番 

大日方義次 

１ アルペンドームの雪害対策について 

 １）金網を取り付けることについて 

  

２ ロマン館浴室の増築工事について 

 １）具体的内容について 

 

３ 分譲地について 

 １）ロマン館近くでの分譲地について 

 

４ 村内にひまわりの華を 

 １）村と村民共同で花を咲かせることについて 

 



 3 / 3 

 

２番 

西沢榮之助 

１ 堆肥センターについて 

 １）維持存続について 

２）臭気対策について 

 

２ 農林公社みらいについて 

 １）組織の充実について 

 

３ 村民の健康管理について 

 １）健康管理の状況について 

 

４ 教育関係について 

 １）おがわ未来塾について 

 ２）「学びの改革パイオニア校」について 

 ３）奄美市 住用町との交流について 

 

 


